

DICE FRANCO:

«Yo espero de vuestra comprensión y de vuestra confianza prestéis al acto que hoy realizamos, todo el calor, todo el entusiasmo y toda la asistencia, con lo que correspondéis a los desvelos que, desde que me confiásteis la nave del Estado, he puesto en llevarla a puerto seguro.»

(Del discurso pronunciado por el Caudillo el día 1 de abril de 1947, al dar a conocer el proyecto de Ley de Sucesión)

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

ANO XIV. - Número 3.938 - CEUTA Domingo 29 de Junio 1947 - EJEMPLAR: 40 céntimo

EL PAPA cancende la Gran Cruz de Pío IX a PERON

Roma, 28.—Su Santidad el Papa ha concedido la Gran Cruz de la Orden de Pío IX al presidente de la República argentina, general Perón.—EFE.

La señora de Perón en Italia

Los comunistas trataron de insultar a la que es huésped del país

La ilustre dama argentina suspendió su visita a un suburbio de Roma por temor a una recepción hostil

Los comunistas trataron de insultar a la ilustre huésped : : : : : :

Roma, 28.—En relación con los incidentes de ayer, el jefe de Policía ha declarado que inmediatamente después de producirse la manifestación ante la Embajada argentina se procedió a la detención de 26 comunistas, todos los cuales siguen arrestados. Añadió que no existen pruebas concretas contra ellos, pero que se les retiene por existir indicios de que deliberadamente trataron de "insultar a la que es huésped del país".

El jefe de Policía desmintió ciertos rumores que atribuyen la responsabilidad de los sucesos a ciertos elementos argentinos.—EFE.

La señora de Perón recibe a los periodistas : : : : : :

Roma, 28.—La esposa del presidente Perón ha almorzado en un aristocrático restaurante, acompañada por su hermano don Juan, el embajador argentino Ocampo y doña Lidia Gardó.

Durante la tarde de ayer recibió a los periodistas italianos y extranjeros que en número de unos cincuenta acudieron a la Embajada argentina. Dijo que adora a los niños y que "la mujer que no ame a los niños ha de tener el corazón de piedra." Respondiendo a la pregunta de un periodista declaró que como buena argentina y católica es enemiga decidida del divorcio. Dijo también que le encanta la música, de modo especial la de Chopin.—EFE.

La señora de Perón dirige un discurso, a las mujeres : : : : : :

Roma, 28.—Doña María Eva Duarte de Perón, ha asistido a un acto organizado en su honor por la Asociación Nacional de Mujeres Italianas. Pronunció un corto discurso en el que defendió los derechos de la mujer y subrayó que ya que en la mayoría de los casos tienen los mismos deberes que el hombre habrán de tener los mismos derechos.—EFE.

Doña María Eva Duarte suspende una visita por temor a la hostilidad comunista : : : : : :

Roma, 28.—La esposa del presidente de la República Argentina, depositó una corona de flores en el monumento al Soldado Desconocido, en las primeras horas de la mañana.

En Villa Madama, asistió después a un banquete oficial dado en su honor por el jefe del Gobierno italiano, Alcide De Gasperi.

La señora de Perón ha suspendido la visita que tenía proyectada al suburbio de Tormaradica, donde se temía una recepción hostil, por los numerosos comunistas que habitan allí.—EFE.

LOS GUERRILLEROS GRIEGOS PREPARAN UN GRAN ATAQUE CONTRA SALONICA

Atenas, 28.—El fiscal general de Grecia ha solicitado el procesamiento por alta traición de los dirigentes del comité central del EAM que el día 26 del actual dirigieron a la ONU un llamamiento para pedir la intervención del organismo mundial en la situación interna de Grecia.

Igual cargo ha sido formulado contra los directores de los periódicos comunistas y filocomunistas que publicaron ese llamamiento.—EFE.

Se dice que los guerrilleros preparan un gran ataque contra Salónica :

París, 28.—En los círculos diplomáticos de París se dice, según manifiesta la agencia Reuter, que los guerrilleros comu-

nistas del norte de Grecia—quienes, con arreglo a las mismas informaciones dominan la tercera parte del país—se disponen a lanzar un gran ataque en dirección a Salónica durante el mes próximo, a menos que reciban contraorden por haberse resuelto en forma satisfactoria para Rusia las actuales conversaciones tripartitas del "Quai D'Orsay".—EFE.

Una "brigada internacional" en el norte de Grecia : : : : : :

Londres, 28.—El Gobierno griego está preocupado por las pruebas de que una "brigada internacional", que parece elevarse en sus efectivos a la cifra de varios millares, comienza (Pasa a la página 5).

EISENHOWER no cree que haya guerra en los próximos doce años

Sin embargo, es partidario de aumentar el presupuesto del Ejército que es inferior al soviético



Washington, 28.—El general Eisenhower ha declarado ante una comisión del Senado que el Ejército norteamericano es inferior al soviético, siguiendo a éste en importancia y que él excluye la posibilidad de un conflicto armado en los próximos doce años.

Insistió Eisenhower en que el Departamento de la Guerra prevea la probabilidad de otra guerra pero que los estrategas militares, que tienen en cuenta todas las contingencias, no excluyen esa posibilidad.

Declaró también Eisenhower que los Estados Unidos tienen escasas fuerzas militares en todo el mundo, compuestas en su mayor parte de jóvenes y bisoños voluntarios. Eisenhower se mostró partidario de que se establezcan los fondos, reducidos, en el Departamento de Guerra, para 1948, que la Cámara de Representantes restringió a 5.280 millones, en lugar de los 5.716 millones que pedía Truman. --EFE.

La Excma. Sra doña Carmen Polo de Franco regresó a Madrid en automóvil

La ilustre dama fué despedida por todas las autoridades catalanas

Barcelona, 28.—Esta mañana, a las 10 y 15, ha emprendido en coche el viaje de regreso a Madrid, por Zaragoza, la esposa de S. E. el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco.

Acudieron a despedir a la ilustre dama, en el Palacio de Pedralbes, el capitán general, gobernadores civil y militar, alcalde, presidente de la Diputación y otras personalidades, acompañados de sus esposas.

El alcalde obsequió a la señora de Franco con un precioso ramillete de gardenias blancas y el presidente de la Diputación le entregó también un lindo ramo de flores.

Después de despedirse de todos los presentes, doña Carmen Polo de Franco subió al coche, en compañía de la marquesa de Hucetor de Santillán y en otros automóviles las restantes personalidades de su séquito.—CI-FRA.

Secreto en torno a la conferencia de París

La Prensa francesa levanta una oleada de críticas y la inglesa defiende el sigilo de Bevin

La agencia Reuter señala una probable aceptación por Molotov del plan Marshall

París, 28.—A las cinco de la tarde se reunieron los ministros de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña, Francia y Unión Soviética, en el Quai D'Orsay.—EFE.

Oleada de críticas por el secreto de la conferencia

París, 28.—La decisión de los ministros de Asuntos Exteriores de mantener en secreto sus conversaciones sobre el plan Marshall ha provocado en la Prensa francesa una tormenta de críticas y, al parecer, los funcionarios franceses comparten la opinión de los periodistas, pues uno de ellos dijo en privado a los representantes de la Prensa —según la agencia United Press— que se protestaban lo suficientemente alto, acaso que diese revocada la decisión del secreto de aquí a un día o dos.—EFE.

Los rumores de París hablan de una situación de punto muerto : : : : : :

París, 28.—Las redacciones de los periódicos de París recibían desde primera hora de la mañana de rumores según los cuales la reunión del viernes de los "tres grandes" de Europa había determinado una situación de punto muerto, dice la agencia Reuter.

No hay fundamento alguno

—prosigue— para tales rumores, que como fuere no proceden de fuente oficial ni responsable, y si lo hay para creer que tal reunión, de carácter exploratorio, no abocó en dificultades.

Parece ser que Molotov escuchó atentamente tanto a Bevin como a Bidault, y les pidió algunas aclaraciones, tanto generales como de detalle.

Por otra parte, continúa la agencia Reuter, se considera significativa en el sentido de posible aproximación de Molotov al plan Marshall una emisión hecha anoche por radio Moscú en la que se sugería que para conocer el alcance real del plan del secretario de Estado, los tres ministros que se hallan reunidos en París deberían preguntar a Washington la extensión de la ayuda con que pueden contar los países europeos, los créditos que estaría dispuesto a concederles, las condiciones a que quedaría sujeta esa concesión, las seguridades que pueden tenerse acerca de la aprobación del plan por el Congreso estadounidense.

Por lo demás —agrega la información— Marshall ha dicho muy claramente que lo que primordialmente requieren los Estados Unidos es conocer por los

propios interesados las necesidades de Europa.—EFE.

La Prensa británica defiende el sigilo de Bevin
Londres, 28.—La Prensa británica (Pasa a la página 5).

APOLO

3... GRANDES SESIONES
A las 6, sesión especial a pre-
cios populares.
A las 8 y 10'45, sesiones or-
dinarias numeradas.
HOY DESPEDIDA DE LA

Compañía Juvenil de «Ases»

Titular del Teatro Cervantes,
de Sevilla.
Un espectáculo único en el
mundo.

Mañana gran estreno:
La graciosa película de Flo-
ralva, titulada:
LO QUE DESEA TODA MUJER
Con Claudette Colbert, Don
Ameche, Richard Foran.

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Hoy gran matiné a las 3. La
sesión de las 9 será numerada.
Una divertida producción de CI-
FLSA:

Una chica de operetas

Por Josita Hernán, Luis Pren-
des.

Director: R. Quadseny.
Próximamente:
Claudette Colbert en
LO QUE DESEA TODA MUJER

Cine de Verano MARITA

(Instalado junto a los jardines Alhambra).

Hoy domingo a las 10'45.
La película cómica:
"CHARLOT Y EL CHICO"
Y la producción:
"LA DEL MANOJO DE ROSAS"



SANTORAL DEL DIA

29 de junio, Domingo V. de
Pentecostés.—Santos Pedro y
Pablo, apóstoles; Marcelo, Anas-
tasio, mártires; Siro, Casio, obis-
pos; Benita, virgen; Rito Doble
de primera clase, con Octava co-
mún. Ornamentos rojos.

SAN PEDRO Y SAN PABLO

País el imperio de Nerón y en
un mismo día dieron a Cristo
el testimonio supremo de aceri-
dad los dos Apóstoles cuyos nom-
bres habían de enlazar para siem-
pre la Liturgia y la piedad cris-
tiana. Pastor supremo de la
grey de Cristo, Pedro, vio cum-
pirse el vaticinio con el cual el
Divino Maestro anunció la muer-
te con que había de glorificar
a Dios. El Doctor de las gen-
tes, Pablo, por medio de la es-
pada del verdugo vio cumplido
su anhelo supremo de ser gas-
tado de la vida temporal para
estar con Cristo. ¡Oh Roma feliz,
canta el Himno de las segundas
visperas de hoy, que fuiste con-
sagrada con la sangre de los dos
Príncipes! Empurpurada con su
sangre aventajas en belleza a to-
das las ciudades del mundo.

SANTORAL PARA MAÑANA

30 de junio, lunes. La Con-
memoración de San Pablo Após-

Mañana, festival escolar en el Con- servatorio Oficial de Música

Para las 19'30 horas de ma-
ñana, lunes, está anunciado un
interesante festival escolar or-
ganizado con motivo de la ter-
minación de curso, que se cele-
brará en el salón de conciertos
del Conservatorio Oficial de Mú-
sica.

El programa confeccionado
con este fin no puede ser más
sugestivo, todo él a cargo de
alumnos, con la colaboración de
distinguidos profesores del Cen-
tro. Se desarrollará por el si-
guiente orden:

Sonatina número V, de Cle-
menti, piano, señorita Rosario
Miranda; Sonatina número I,
de Diabelli, piano, señorita Emi-
lia Saez; Dúo para dos violines,
de Berlioz, por J. Ferrero y M.
Ferrero, acompañados al piano
por la señorita Rosalla Arbona;
Nocturno, de C. Góes, piano,
señorita E. Martínez-Anido; So-
nata, op. 9 número 1, de Dus-
sek, piano Srta. J. del Castillo;
Gavota, de Gossec, violín M. Fe-
rrero, piano señorita María Je-
sús Torres Pineda; Danza de
las Bacantes, de Gounod, piano
señorita María del Carmen G.
Claros; Sonata en Re mayor, de

Mozart, piano, a cuatro manos,
señoritas C. de la Torre y Ana
María de Mena.

Andaluza, de las "Danzas es-
pañolas", de Granados; Rumo-
res de la Calle, de Albéniz, pia-
no, señorita María Asunción Gi-
rona; Allegretto de la IV Son-
ata, de Mozart, violín, señorita
M. García Valiño, piano, profesor
Sr. Vela; Ensaño, de Lizt;
Scherzo número 2, de Chopin,
piano, señorita A. Abundarian;
Dos melodías, de Vaccaj; El be-
so de la madre y Escena cam-
pestre de Schuman, por el coro
de alumnos del Conservatorio, al
piano, profesora señorita S. Me-
dina; Minueto, de Bocherini;
Romanza en sol, de Beethoven;
Marcha turca, de Mozart, por el
conjunto de alumnos de las cla-
ses de instrumentos de arco,
con el violín solista, profesor se-
ñor M. Prado.

El acto, cuya asistencia es por
invitación, promete revestir gran
de atractivos y es un digno
epílogo, indicativo de seguro
éxito, del curso magníficamente
superado por los alumnos del
Conservatorio Oficial de Músi-
ca y Declamación de Ceuta.

La festividad de la Virgen del Perpetuo Socorro

Patrona de Sanidad Militar e Insti- tuto Nacional de Previsión

Ayer, a las 10'30 de la maña-
na en el patio del cuartel de
Sanidad Militar, se dijo una mi-
sa de Requiem, aplicada por el
eterno descanso de los caídos
del ejército.

Asistieron a tan piadoso ac-
to todas las autoridades locales,
así como representantes de los
diversos Cuerpos que guardan
la Plaza.

Ante la lápida conmemorativa
de los caídos del Cuerpo, ins-
talada en la escalera principal
del cuartel, se dió guardia de
honor.

Por la tarde, se celebró un
acto en el citado cuartel, con
objeto de entregar a los sani-

terios que más se han distingui-
do por sus virtudes militares,
premios diferentes, al igual a
los mejores trabajos presentados
al concurso de Artesanía, artis-
tico y literario, sorteándose, asi-
 mismo, numerosos regalos.

El Instituto Nacional de Pre-
visión, del que es Patrona la
Virgen del Perpetuo Socorro,
también celebró dicha festividad
con una Misa solemne a las 10
de la mañana en la iglesia de
Nuestra Señora de los Remedios,
concurriendo los funcionarios
del Instituto así como sus fa-
miliares, estando el templo to-
talmente ocupado.

Cafeteras, expres, todos modelos BALANZAS Y BASCULAS ROCH

Máximas facilidades de pago.

Minimo precio del fa-
bricante al consumidor

Representante exclusivo
para Marruecos:

CASA SANCHEZ

Falange 23.-Telf. 242.



... Santos Marcial, obispo; Al-
piniano, Cayo, presbíteros; León,
abad; Lucina, Emillana, Basili-
des, mártires; Ostiano, presbíte-
ro. Rito Doble mayor. Ornamen-
tos rojos.



Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

La empresa teatral "Hermanos
Largo" ha hecho un donativo pa-
ra engrosar en la suscripción a
favor de los necesitados, abier-
ta en esta Delegación de 428'65
pesetas, importe de las dos fun-
ciones celebradas en el día de
ayer.

Suma anterior, 17.571'25 pese-
tas.

Suma y sigue, 17.999'90.
Ceuta, 28 de Junio de 1947.

Agradezco tanto a la Empresa
como a todos los componentes
de la Compañía "Carrasco-Escri-
bano" por su rasgo desprendido
de ofrecer este espectáculo be-
néfico, lamentando que el éxi-
to económico no haya sido ma-
yor por retraimiento del público
que cotidianamente asiste a las
representaciones de la Compañía
y en las que tantos éxitos ob-
tiene.

Ceuta, 28 de Junio de 1947.

EL DELEGADO.

S. E. el delegado gubernativo,
recibió las visitas siguientes:

Don Manuel García Ouro, jefe
de Estadística; don Joaquín Qui-
rega Pérez, funcionario del Ayun-
tamiento; don José María Bale-
riola y Díaz de la Cortina; don
José Bosque Pérez, inspector
provincial de Sanidad; señora de
Guerrero, de la Conferencia de
S. Vicente de Paul; señora de
Cózar, de la Conferencia de S.
Vicente de Paul; don Francisco
García Sanz, maestro nacional,
don Feliciano Luna Arenas, di-
rector del Instituto Hispano. Ma-
rroquí; señorita Aurora Llanas
Adrián; don Arcadio García de
Castro, director del Hospital de
la C. Roja; don Antonio Pérez
Flores, delegado accidental de
Trabajo; señora delegada de la
Sección Femenina de P. E. T. y
de las JONS; señorita secreta-
ria de la misma y don Enrique
Ugado, secretario del Juzgado
Municipal.

LA ESMERALDA

COMPA: BRILLANTES, ORO,
PLATA. PATINO, ANTIGUE-
DADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

FALANGE ESPAÑOLA 11

Doctor Calvo Pecino

MEDICINA INTERNA

Consulta de 5 a 7. Jáudenes, 26, primero

CEUTA

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL.

Enfermedades de los niños.
Puericultura

Consulta de 4 a 6. Millán Astray, 15 - Teléfono 7-6-0

CARTELERA del CERVANTES

Hoy domingo desde las 3.
Un estreno emocionante cien
por cien:

Los malhechores de Carsin

Interpretada por
CONSTANCE BENNET
BROD CRAWFORD
LEO CARRILLO
ANDY DEVINE

Un argumento sensacional don-
de las luchas se suceden unas
a otras

Nuestro próximo estreno:

HAENDEL

Maravillosa película en tecnicolor

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

JUNTA ADMINISTRATIVA ES-
PECIAL DE CONTRABANDO

SUBASTA PUBLICA

Con sujeción a lo ordenado
por la Superioridad, el día 14 del
próximo julio, a las diez horas, y
en el despacho oficial de esta
Subdelegación, se verificará la
venta, en pública subasta, del si-
guiente género, procedente de
decomiso por contrabando:

CIENTO OVENTA Y DOS
frascos de esmalte para uñas mar-
ca «Dura-Glos».

Servirá de base de tipo de ta-
sación la cantidad de quinientas
setenta y seis pesetas, siendo de
cuenta del rematante los gastos
del presente anuncio, voz públi-
ca, derechos reales, etc.

Ceuta, 28 de junio de 1947.—
El secretario de la Junta, Carlos
Gómez Belmar.—V.º B.º el Sub-
delegado de Hacienda, presiden-
te de la Junta, Enrique Moreno
Cuartera

INTERVENCION.

Clases Pasivas

Se pone en conocimiento de
los perceptores de haberes de
Clases Pasivas, que se efectuará
el pago por esta Subdelegación
durante los días 29, 30 y 1 con
arreglo al siguiente orden:

Día 1.—Jubilados, Remunera-
torias, Retirados de Guerra, Re-
tirados extraordinarios y Cruces
Pensionadas.

Día 2.—Montepío Civil, Mon-
tepio Militar, Cruces Pensiona-
das.

Día 3.—Todas las nóminas.
Será condición indispensable
para el cobro, la presentación
del carnet de identidad o poder
administrativo.

El Subdelegado de Hacienda,

Enrique Moreno

Noticias Locales

Exámenes y regreso

Con brillantes notas aprobó el segundo año del Bachillerato el niño Manuel Tirado Diaz, hijo de nuestro estimado amigo el teniente de Ingenieros, don Fernando Tirado Castillo al que hemos tenido el gusto de saludar a su regreso de Sevilla, donde en uso de permiso pasó una temporada.

Reciba nuestra cordial bienvenida así como felicitamos a su hijo por el éxito obtenido en los estudios.

Toma de dichos

Con el ceremonial de costumbre, ha tenido lugar en la Vicaría, la toma de dichos de don Diego Capitán Moreno, brigada del Ejército, y de la señorita Carmen Sánchez Gómez.

Por anticipado, felicitamos a la futura pareja.

Nombramiento

Por el ministerio de la Gobernación (Fiscalía de la Vivienda) ha sido nombrado Inspector de Obras de la Fiscalía de la Vivienda en Ceuta, nuestro buen amigo y colaborador de EL FARO don Francisco García Sanz, a quien felicitamos sinceramente, deseándole muchos éxitos.

Restablecida

Completamente restablecida de la caída que tuvo, hace tres meses, con rotura de tibia y peroné, ha salido hoy a la calle para dar gracias a la Santísima Vir-

gen de Africa, nuestra buena amiga doña Clotilde Ramos Ma yayo.

Felicitamos al Dr. Cruz, por su éxito en la intervención y a la señora Ramos, por su completa y total mejoría.

A Jerez de la Frontera

Marchan a Jerez, donde pasarán una buena temporada, la funcionaria del Ilustre Ayuntamiento señorita Lolita Gallardo Morales y su respetable madre doña Catalina Morales.

Les deseamos feliz viaje.

GRUZ ROJA

El número premiado ayer es el sorteo de la Cruz Roja fue el 19.

Como propaganda

OFRECEMOS 35 PESETAS por

50 cartas tela ministro, 50 sobres tela forrados, 50 tarjetas visita, todo timbrado y una ESTILOGRAFICA DE SUPERIOR CALIDAD Y RESULTADO. Disponemos de lotes muy interesantes. Envíos a reembolso pidiéndolo a Gráficas NOBLES. San Juan, 7. MANZANARES (C. Real) Precisamos representantes en toda España

Tarjetas de visitas. Cartas. Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

Delegación Gubernativa Comisión pro-intereses de Ceuta

En el Consejo de Ministros últimamente celebrado, ha sido aprobada la subasta de las obras de acondicionamiento de la carretera de Ceuta a Tetuán.

Dichas obras comenzarán en breve y permitirán colocar un buen número de obreros parados, aliviando con ello el paro forzoso, que aunque no considerable, aún padece la clase productora.

Me es grato hacerlo público para general conocimiento, significando que esta Junta en nombre de Ceuta, agradece profundamente a S. E. el Alto Comisario las gestiones que ha llevado a efecto para el logro de esta aspiración de Ceuta, y que patenzan muy claramente, el afecto e interés que dicha superior autoridad pone de manifiesto en los asuntos que afectan a los intereses de esta población.

El Delegado-Presidente.

Por ascenso de don Miguel Fontá, es nombrado jefe de la Policía Armada, don Andrés Nieto

En la mañana de ayer visitaron la Redacción de este periódico, el jefe de las Fuerzas de Policía Armada, capitán don Miguel Fontá López, y el teniente de la misma, don Andrés Nieto Amador; el primero en visita de despedida por cesar en dicho cargo por su ascenso a capitán, y el segundo, para sernos presentado por el señor Fontá López como el jefe que le sustituye en el mando de dicha fuerza en nuestra ciudad.

Agradecemos mucho su cortés visita al capitán don Miguel Fontá López, que al cesar en su cargo deja numerosas y buenas amistades en Ceuta y le deseamos que en su nuevo destino encuentre los mayores triunfos a que es acreedor por sus méritos personales.

Agradecemos igualmente al señor Nieto Amador su gentil saludo, y le deseamos todo género de éxitos en el desempeño del cargo de jefe de las Fuerzas de Policía Armada de Ceuta, para el que tan acertadamente ha sido designado.

Una grata noticia para Ceuta

En la Delegación del Gobierno nos ha sido entregada una nota oficial que se publica en otro lugar de este Diario, según la cual se informa a la población que por el Consejo de Ministros ha sido aprobada la subasta para la ampliación de la carretera del nuevo acceso a Ceuta. Tiene esta noticia la virtud de satisfacer doblemente a todos los ceutíes. Primero, por que esta subasta se convocará rápidamente y, por consiguiente, sus obras podrán ser empezadas en breve tiempo, con lo que numerosos obreros en paro forzoso, encontrarán el medio de poder aportar a sus hogares un jornal.

Por otra parte, también ha de producir satisfacción la noticia por que es un triunfo conseguir la continuación de la nueva carretera de acceso a la ciudad, cuyo trozo en este caso comprende desde La Alhambra, en donde actualmente finaliza lo hecho, hasta el Tarajal, continuando por la playa, con lo que desaparecen un gran número de curvas y obstáculos que ofrece la carretera actual.

Además, como el nuevo trozo de carretera se consruirá con iguales características que el primero, no hay duda que su conjunto ha de presentar perspectivas majestuosas y singular atractivo.

La resolución de este problema de tanto interés para nuestra ciudad, debe ser atribuido a los estudios y orientaciones dictadas por la Junta que estudia los principales problemas que afectan a Ceuta y a las oportunas gestiones hechas en el Ministerio por el ingeniero de Obras Públicas, pero sobre todo, a la valiosísima influencia interpuesta por S. E. el Alto Comisario y gobernador general de las Plazas de Soberanía, tenien-

te general don José Enrique Varela, que con el interés que pone en todas las cuestiones que representan el engrandecimiento de nuestra ciudad, ha sabido encauzar las gestiones de forma que la resolución no solo no se ha hecho esperar, sino que además, abreviando trámites, podrá ser puesta en marcha en un plazo relativamente breve.

CEUTA, 29 JUNIO 1947

SE VENDE

coche niño seminuevo tipo inglés. Razón esta Administración

¡JOVEN,

EL TRIUNFO ESTÁ EN SUS MANOS!



Nunca es más necesaria la salud para sobrepasar las dificultades inherentes a la lucha por la vida que en la juventud. Ante el joven se presenta una nueva orientación vital que, si la salud flaquea, le atomiza, llenándole de ideas depresivas.

Las temporadas de estudio intenso, de exámenes, de oposiciones, inevitables en la juventud que ha de labrarse un porvenir, producen con facilidad un intenso desequilibrio nervioso, un gran decaimiento físico y psíquico, una intranquilidad con insomnio típico y, sobre todo, una incapacidad para fijar las ideas, que acentúa aún más el estado de desequilibrio psíquico. Todo ello no es sino el exponente de un desgaste cerebral, de la intensa pérdida de fósforo—luz de la inteligencia—que el esfuerzo mental supone.

En estas ocasiones, consulte con su médico y recurra con confianza al Fósforo Ferrero. Después de un breve tratamiento con seis comprimidos diarios, su memoria mejorará, su inteligencia se hará más clara, el sueño volverá y el descanso será más fructífero, y con todo ello recuperará la seguridad en sí mismo y la confianza del triunfo de su empresa.

Pida siempre el legítimo Fósforo Ferrero. Rechace las imitaciones.

CERA

pura de abejas, compra partida COMERCIAL SAMORA, Rosellón, 439. Teléfono 50417 BARCELONA

APOLO

HOY DESPEDIDA DE LA

Compañía Juvenil de "Ases"

Con objeto de que todo Ceuta pueda admirar este grandioso espectáculo - único en el mundo - se darán hoy tres sesiones

A las 6 de la tarde, sesión especial PRECIOS POPULARES.

A las 8 y 10,45 sesiones ordinarias NUMERADAS

Todos al Apolo no se pierdan este extraordinario conjunto de pequeños artistas que les harán pasar dos horas deliciosas

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Fajango Española 63

Teléfono 547



MOsqVERA

José Antonio, 1.

Teléfono, 556

Tejidos. Novedades. Confecciones. Géneros de punto. Camisería. Perfumería. Bisutería. Artículos de viaje Artículos de piel y artículos para regalos.

Aunque nuestros artic'os tienen la máxima presentación los precios son los más reducidos.

Madrid - Barcelona - Ceuta - Santiago de Compostela

LOS DEPORTES

LA GRAN FINAL

Llegada la hora de que dos equipos salten al terreno de juego para disputar la preciada Copa de S. E. el Generalísimo, interés y expectación pregonan su poderoso atractivo. La lucha final, con sus fuertes altibajos y pasión, atrae e interesa como ninguna otra. Por lo que tiene de emocionante, de decisiva y de trascendental.

A ocho días justos de que Madrid y Español librarán sobre el bello césped del Estadio Municipal de La Coruña el encuentro decisivo, esa gran final de Copa que 30.000 aficionados arroparon con sus entusiasmos y gritos de victoria, Ceuta va a celebrar también su gran final. Una final, que salvadas las distancias del caso, nada tiene que envidiar a aquella otra. Posee el mismo colorido idéntica pasión e igual trascendencia.

Madrid y Español desaparecen aquí para dejar paso a Ceuta y al Atlético, los dos conjuntos rivales de siempre que, a lo mejor, superan en calidad de juego, deportividad y emociones a esa final de Copa que muchos califican de antifinal; el griterío y la pasión de Riazor se trasladan ahora hasta Alfonso Murube, con mas pujanza y ardor que allí por cuanto anda por medio el resultado del encuentro de la primera vuelta y el duelo entre «colchoneros» y «merengues» se ha de ver alentado por las hinchadas de unos y otros; lo que no sucedió en tierras gallegas. Una gran Copa, en fin, como en La Coruña ha de premiar los esfuerzos del ganador.

Es la final. El encuentro a cara y a cruz que dos equipos pretenden inclinar a su favor en 90 minutos de coraje, buen juego e interés. Ayer en la Coruña y hoy en nuestra ciudad. Ambiente, pasión y trascendencia que vivirán con toda intensidad jugadores y aficionados sobre un Alfonso Murube que la marcha del Trofeo Urdazpal ha convertido de golpe y porrazo en escenario del mayor acontecimiento balompédico de la temporada. Y donde tanto el Atlético como el Ceuta lucharán esta tarde con el mayor de los deseos, ávidos de que el magnífico Trofeo Urdazpal vaya a parar a sus vitrinas.

Esta vez, pues, el aficionado ceutí no va a situarse junto al receptor como único recurso disponible para seguir las incidencias de la gran pugna final. Sobre el terreno murubiense este gran choque Ceuta-Atlético le han convertido en testigo presencial de una final que, lo repetiremos, nada tiene que envidiar a la jugada recientemente en La Coruña. No faltarán emociones, nervios, interés y pasión. Y hasta

El Ceuta opondrá al Atlético su equipo de gala

Torres vuelve a la línea eje y Morla formará ala con Japón

“Es necesario ganar para ser campeones con todos los honores”

Lograda su permanencia en la Tercera División de Liga y brillando en sus vitrinas la Copa Pares, no vió aun satisfechas sus aspiraciones el equipo titular. Desea obtener la propiedad definitiva del magnífico Trofeo Urdazpal, índice claro y concluyente de su superioridad sobre los restantes conjuntos de la Zona durante dos años consecutivos. Y que ya tiene virtualmente en su poder. Ganador del torneo en la anterior temporada y con un punto de ventaja sobre su mas inmediato seguidor, el Atlético, su rival de esta tarde en la gran final, le basta y le sobra con un empate para que la soberbia Copa venga a incrementar la crecida relación de premios y recompensas en el terreno de juego.

Tratándose, empero, de una gran final y habida cuenta de que ha de encontrarse esta tarde en Alfonso Murube con el equipo que además de serle rival de siempre, le hizo morder el polvo de la derrota en su visita a la capital del Protectorado, no es un empate lo que pretende conseguir hoy nuestro titular. Aunque le reportaría el trofeo, semejante resultado constituiría un éxito más para los «colchoneros». «Para vengar aquel 2-0 de la primera vuelta y proclamarse campeón con todos los honores —nos decía ayer un caracterizado directivo— el Ceuta saltará al campo dispuesto a vencer de forma clara y concluyente, sin lugar a dudas. Tiene equipo para ello y cada día es mayor su técnica, su rapidez y su

es probable que en juego supere a la que malograron las bajas pasiones y un arbitraje desdichado. - PEGUAR.

moral. Además formará con su equipo de gala...

—¿Que equipo?
—«Rico; Perico, Pepín; Torres, Gil, Martín; Cuca, Bonillo, Lolo, Japón y Morla».

Lo dicho. Nuestro titular quiere terminar con toda brillantez la temporada. Y con su mejor alineación, deseoso de vengar el resultado adverso de Tetuán, saldrá esta tarde al Estadio Alfonso Murube firmemente decidido a triunfar sobre el Atlético. Otro gran eficiente para la gran final, en la que las dos aficiones y otros tantos equipos tienen puestas sus mayores ilusiones y va a depararnos el mejor acontecimiento deportivo del año.

Ocaña, árbitro del encuentro



Para dirigir el gran encuentro final del Trofeo Urdazpal que esta tarde ventilarán en Alfonso Murube el Ceuta y el Atlético de Tetuán, ha sido designado el colegiado andaluz señor Ocaña. Como ayudantes en las bandas, el árbitro de la Regional Sur tendrá a los señores Mená y Práxedes.

Para los partidos de la jornada final de Tercera División, fueron designados estos otros:

Valladolid-Badalona, C. Rodríguez; Melilla-Salamanca, F. de la Torre; Osasuna-Mestalla, Aurrc.

El encuentro de desempate para la Copa Marruecos que disputarán en Tetuán el Morro y el Lixus será dirigido por Delgado Luque.

El C. I. O. invita a una reunión a todos los dirigentes obreros

Tratarán un programa de acción contra los parlamentarios que votaron la ley de Control del Trabajo

Washington, 28.—El presidente del C. I. O. (Congreso de Organizaciones Industriales), Phillip Murray, ha invitado a todos los dirigentes obreros a una reunión que se celebrará lo más pronto posible con el fin de formular un programa de acción política conjunta contra los parlamentarios que votaron a favor del proyecto de Control del Trabajo.

Murray ha manifestado que el C. I. O. está firmemente decidido a luchar por que dicha ley sea de-

rogada aunque los obreros cumplan con los actuales contratos que también espera sean respetados por los patronos.

Hizo estas declaraciones a los periodistas el presidente del C. I. O. después de las declaraciones del secretario del Interior, Krum, en el sentido de que solo el congreso puede poner en práctica medios eficaces para evitar una huelga en la Industria del carbón en el próximo mes.—Etc.

Hoy juegan Sanciones de la F. H. M.

TERCERA DIVISION

Valladolid-Badalona (3-4).
Melilla-Salamanca (2-4).
Osasuna-Mestalla (2-3).

INTERNACIONAL

Atlético Bilbao-Vasco da Gama

TROFEO URDAZPAL

Ceuta-Atlético (0-2).
J. Balompédica-Larache (0-8)

COPA MARRUECOS

Lixus-Morro (2-2).

El Comité de Competición de la F. H. M. a la vista del acta del encuentro Atlético-Balompédica jugado el pasado domingo en Tetuán, ha tomado los siguientes acuerdos;

Suspender por dos partidos oficiales al jugador de la Juventud Balompédica, Felipe Calderón Cabrera, por agresión a un contrario.

Suspender por un encuentro oficial al jugador del Atlético de Tetuán, José González Carro, por repeler la agresión que se menciona anteriormente.

DOLORES DE MUELAS

Casferonal

“Fino Almina”

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Aguslina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Coñac

FUNDADOR

DOMEC

EL FARO en Algeciras

Se celebra el día de la festividad de la Patrona de Sanidad

Se celebró la serie de actos organizados para la conmemoración de la festividad de su Patrona la Virgen del Perpetuo Socorro, por el Cuerpo de Sanidad Militar, del que es prestigioso jefe en este Campo el teniente coronel don Tomás Martínez de Zaldívar.

Se celebró una Misa y presidió el Excmo. general don José Solero García, jefe de la Infantería de la 22 División y gobernador accidental del Campo de Gibraltar; alcalde de la ciudad, Ilmo. Sr. don Manuel Balero y Soler, con otras autoridades.

LA PROCESION DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS

Esta tarde, a las siete, de la iglesia mayor de Nuestra Señora de la Palma, saldrá la procesión del Sagrado Corazón de Jesús, organizada por el Apostolado de la Oración de la referida parroquia.

El itinerario que seguirá la mencionada procesión es el mismo de la del Santísimo Corpus Christi.

SON BENEDICIDAS LAS CAPILLITAS DE MEDINACELI

Tuvo lugar el viernes por la tarde el acto de bendecir las

Las grandes inundaciones en los Estados Unidos

33. 000 personas han sido evacuadas por la Cruz Roja

Saint Louis (Missouri), 28.—El Mississippi sigue subiendo de nivel y haciendo presión sobre los diques a lo largo de un trayecto de unos cien kilómetros.

Se producen filtraciones y en algunas calles de las ciudades afectadas por la inundación el agua alcanza ya una altura de medio metro.

Las autoridades han negado los rumores de que algunos diques iban a ser volados para disminuir en otras partes la presión de las aguas.

La Cruz Roja ha anunciado que durante las repetidas inundaciones de este mes habían sido evacuadas de las zonas inundadas de Nebraska, Iowa, Missouri, Kansas e Illinois, treinta y tres mil personas y que había invertido en socorros más de cuatro millones de dólares.—EFE

capillitas de visita domiciliaria, en la parroquia de San Isidro.

La bendición la realizó el Reverendo Padre consillario de la Cofradía, SS. don Miguel Gómez Medina.

LA RONDALLA DE CIEGOS, A MADRID

Para tomar parte en un curso de rondallas, ha marchado a Madrid la rondalla de esta Delegación Comarcal de Ciegos, en unión del delegado comarcal, Sr. García.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Exámenes
Con brillantísimas notas, ha terminado la carrera del Magisterio, el estudioso joven don Antonio Hernández Delgado de Mendoza, hijo de nuestro buen amigo don Antonio Hernández García.

Nuestra cordial y sincera enhorabuena por este éxito.
Montilla.

Quería ver a su hijo, recién nacido

Un paracaidista italiano se lanza al espacio para llegar antes a su casa

Roma, 28.—Arrojándose de un avión en pleno vuelo, un paracaidista italiano ha empleado su arriesgada especialidad para conocer a su hijo recién nacido. El paracaidista supo que su mujer acababa de dar a luz un niño cuando aquél se disponía a emprender un vuelo de instrucción, con varios compañeros, en un aparato que salía de Turín para Roma. Pidió y obtuvo permiso para ver a la criatura, y en el momento en que el avión volaba sobre La Spezia, ciudad donde se hallaba la familia del paracaidista, éste se lanzó al espacio. Cayó al mar y llegó a nadar a la costa. Momentos después se encontraba alegremente al lado de su esposa y de su hijo. EFE.

En torno a la conferencia de París

(Viene de la primera).
tánica defiende el siglo informativo impuesto por el secretario del Foreign Office, Ernest Bevin, sobre la conferencia que actualmente se celebra en París.

El órgano del partido laborista "Daily Herald" dice que los ministros de Asuntos Exteriores se han limitado a revisar la norma de Woodrow Wilson que responde al lema de que "a los acuerdos públicos se llegará secretamente".

Por su parte, el "Times" dice: "Posiblemente Bevin se había alarmado ante lo numeroso del equipo que ha acompañado a Molotov a París. Bevin se ha guiado principalmente por el conocimiento de que las reuniones de los primeros días tienen que ser excepcionalmente delicadas."

Señala el "Times" que ni Bevin ni el ministro francés de Asuntos Exteriores, Georges Bidault, han tenido conocimiento previo de la actitud soviética con respecto al plan de Marshall. "Es posible que haya grandes diferencias entre ellos y a juzgar por las pasadas experiencias de las conferencias, se ha visto que las divergencias se ahondan cuando se discuten entre muchos delegados."—EFE.

Los guerrilleros griegos...

(Viene de la primera).
a infiltrarse en el norte de Grecia para auxiliar a los rebeldes comunistas, escribe el redactor diplomático del "Sunday Times".
Agrega que la brigada está siendo instruida en la táctica de golpes de mano, dirigida por expertos oficiales.

Dice también que las autoridades yugoslavas no hacen ningún secreto de su contribución para asegurar la incorporación dentro de la federación yugoslava de la Macedonia griega.—EFE.

2 noticias

Budapest, 28.—Sin tener en cuenta las protestas de la oposición, la mayoría izquierdista parlamentaria ha impuesto su voluntad en la discusión del plan trienal húngaro.

En una acción de sorpresa, el primer ministro Dinies, interrumpió la lectura del tratado de paz que estaba puesto a discusión en el Parlamento, para pedir una declaración de estado de alarma, con el fin de acelerar la aprobación del plan de los tres años.

A pesar de los gritos de los elementos derechistas, por lo que dos veces fué expulsado de la Cámara el jefe de la oposición, Zoltan Pfeiffer, la decisión fué aprobada por 102 votos contra 43, consiguiéndose por muy escaso número de ellos, los dos tercios necesarios. EFE.

Nueva Delhi, 28. De fuentes bien informadas se dice hoy que el virrey de la India, lord Louis Mountbatten conmutará como gobernador general de los Dominios indios, después del 15 de agosto, y probablemente hasta que se haya terminado la división de la India, que será para junio del año próximo.

Se cree que esto se ha acordado extraoficialmente entre Mountbatten y los jefes del partido del Congreso, pero se espera que el Pakistán desee un gobernador general propio.

Los jefes de la Liga musulmana creen que tal acción con vencería al mundo exterior, de que la India, está formada en realidad por dos naciones separadas.—EFE.



CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

CAL para blanqueo. Casa García. Calle Galea.
ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza. Ceuta-Tetuán.
VENDO máquina Singer, mueble cefredo. Morro, E. 3.
COMPRO muebles usados. Frente Hospital Cruz Roja. Teléfono 8-1-9.

Aquileres

NECESITO almacén amplio. Razón esta Admón.
SE ALQUILA habitación para uno o dos personas con pensión o sin ella. Razón esta Administración.
ALQUILO comedor, dormitorio, cocina independiente, derecho cuarto baño. Razón esta Administración.

Enseñanzas

ACADEMIA Navarro. Ingreso, re-

pasó, Bachillerato, Exámen Estado, 1.º mes.

Pérdidas

¡MEDALLA oro iniciales M. P. Gratificaré devolución esta Administración.

Varios

FAJAS Madame X (Representación) Sargento Mena, 7. 1.º. Iqda. Aviso: Se reciben nuevos modelos, ¡encárguelos hoy mismo! Su faja quedará nueva confiándonos su arreglo.
PARUELOS para baño. Bolsos última novedad. Modas "Chuis" J. Antonio, 15.

Economías en los presupuestos de Estados Unidos

Las reducciones alcanzan al Congreso y al Senado

Washington, 28.—Continuando con su plan de hacer economías en los presupuestos, la Cámara ha aprobado el del poder legislativo, reduciendo en un 28 por ciento el cálculo primitivo. La asignación concedida es de 75.153.075 dólares para el año fiscal que comienza el día 1 de Julio.

Al Senado se le reducen cien mil dólares y 644.275 a la Cámara de Representantes.

A la imprenta oficial se le hace la mayor de todas las reducciones y a la biblioteca del Congreso los once millones pedidos quedan en poco más de seis millones y medio, con una reducción de dos millones de dólares en los sueldos.—EFE.

ANÚNCIASE EN EL FARO

Para vender mucho no deje de anunciar en EL FARO

Cartas
Sobres
Tarjetas
de visitas
Recordatorios

Encárguelas en la
IMPRESA FARO
Millán Astray, 7
Teléfono 799

Para Certificados de Penales, Últimas Voluntades y del Registro Civil
OFICINA TÉCNICO-ADMINISTRATIVA
AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS
Cervantes, 3. Teléfono 796

Dr. Pedro-Miró
GARGANTA-NARIZ-OIDO
Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona
Ex-Jefe de los servicios de Laringotología
Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenidas.
Cónsul Morphé, 12 2.º. Teléfono 844. TETUAN.

Emilio Maté Alonso
Medicina general y de la infancia
RAYOS X
Sanjurjo, 12 TETUAN

CON EL BELGA VAN DICK TRIUNFO, EN LA VII Vuelta Ciclista a España, la insuperable **Bicicleta CIL** batiendo el record de velocidad: 45.480 kms. por hora

FABRICANTES:
Luis Iriondo y Compañía. - Eibar

Modelos que se fabrican:
De caballero, señora, sacerdote, niño y niña
De venta en los establecimientos del ramo

Entusiasmo de España ante el referéndum

En todas las provincias se registra una gran exaltación patriótica

Enormes aglomeraciones en Madrid : : : : :
Madrid, 29.—Ante la enorme aglomeración de los que acuden a las tenencias de Alcaldía para hacer consultas en relación con el referéndum, la Diputación provincial de Madrid ha montado un magnífico servicio, que ha comenzado a funcionar esta mañana.

Los nietos de los almogávares votarán "sí" : : : : :
Tarragona, 29.—Numerosísimas personas se han agolpado esta mañana frente al grandioso monumento erigido en el "balcón del Mediterráneo" al gran almirante Roger de Lauria que, entre sus brazos tiene colocada una gran pancarta. En ella, aparece escrito en catalán, lo que constituye el plasmazón de la histórica frase del almirante:

"Ningún pez pasará por el Mediterráneo que no lleve en sí las barras catalanas".

En la pancarta se lee también la siguiente frase, escrita en catalán: "Los nietos de los almogávares votarán "sí".—CIFRA

Extraordinario entusiasmo en Cáceres : : : : :
Cáceres, 28.—Es extraordinario el entusiasmo de los cacereños ante el próximo referéndum, que es el tema de todas las conversaciones y hasta un anhelo general en esta capital y provincia, donde se ama a Franco por muchas razones y principalmente por haberle conocido y tratado de cerca en los primeros días del alzamiento, cuando aquí tenía su cuartel general y también por la política de reconstrucción y engrandecimiento que se lleva a cabo por su Gobierno.—CIFRA.

Exaltación patriótica en Castellón : : : : :
Castellón de la Plana, 29.—Aumenta la exaltación patriótica en toda la provincia, con motivo de la proximidad del Referéndum, y a consecuencia de la activa labor de divulgación y propaganda que realiza el gobernador civil, secundado por las autoridades y jerarquías.—CIFRA.

Los electores de Barcelona : : : : :
Barcelona, 29.—El número de electores para el próximo Referéndum es de 1.406.303, en la capital y municipios de la provincia.

La Junta Provincial del Censo ha instalado 1.113 colegios o secciones en la capital y 11.076 en la provincia.—CIFRA.

Córdoba llena de pasquines : : : : :
Córdoba, 28.—Toda la ciudad

Un taxista devuelve a su dueño 29.610 pesetas

Barcelona, 28.—El conductor del taxi, Jesús Morando, encontró en el interior del coche que conducía, después de realizar un viaje, una cartera que contenía además de varios documentos a nombre de don Juan Carlos Jara, 29.610 pesetas en billetes del Banco de España. El señor Morando en un noble rasgo de honradez, devolvió la cartera a su dueño, miembro de la Embajada Argentina en España.—Cifra.

ha aparecido hoy llena de pasquines de propaganda del próximo Referéndum. En las oficinas del Censo se trabaja con intensidad extraordinaria para atender a las numerosas consultas. Actualmente se procede al reparto a domicilio de las paletas de votación para cada uno de los electores.

Según los datos facilitados ascienden a 90.000 los habitantes que ejercerán el sufragio el próximo día 6 de Julio.—CIFRA.

Más de 29.000 electores murcianos no figuraban en el censo : : : : :
Murcia, 28.—29.536 inscripciones lleva realizadas hasta este mediodía la delegación de Estadística de esa capital, de electores que no figuraban en el censo y que han acudido a empadronarse a fin de poder cumplir su deber patriótico en el Referéndum, lo que refleja el entusiasmo que existe y que llega a tal extremo que han sido abiertos consulorios en cada uno de los diez distritos de la capital a fin de resolver las consultas de los electores.—CIFRA.

N. de la R.—De todas las capitales de provincia y ciudades españolas se reciben comunicados dando cuenta del enorme entusiasmo que reina ante el próximo referéndum. En todas partes hay abiertas al público oficinas de consulta. Por los Sindicatos y autoridades se hace una gran divulgación del significado de dicho acto. En todas partes se percibe una adhesión unánime e inquebrantable hacia la persona del Caudillo Franco, inspirador de la Ley de Sucesión, y hacia el régimen.

AMBIENTE DE GUERRA CIVIL EN INDONESIA

La radio anuncia para mañana, un ataque militar de los holandeses contra la República

Batavia, 28.—La radio de la República indonesia ha difundido una noticia en la que afirma que las fuerzas holandesas lanzarán un ataque militar contra la República a las seis de la mañana del próximo lunes.

Un portavoz militar de las fuerzas republicanas indonesias, que ha dirigido la palabra a sus compatriotas a través de la radio, ha declarado que los planes del ataque habían sido perfeccionados por el teniente general S. J. Spoors.

La emisora agregó que se había ordenado a los vehículos que se concentrasen en determinados puntos mañana domingo, y que las tropas tenían orden de incorporarse a sus guarniciones.

"A las seis de la mañana—dijo la emisora—empezarán los movimientos en todos los frentes, seguidos de detenciones en masa de ciudadanos indonesios en las regiones ocupadas por los holandeses".

Aunque un significado portavoz holandés ha dicho que semejante afirmación era absurda, el silencio oficial sobre la situación política entre holandeses e indonesios oculta en rea-

Mensajes después de la visita de la Excma. Sra. D.ª María Eva Duarte de Perón

El homenaje nacional a la Argentina es fruto de la gratitud que ha despertado en los pechos españoles la conducta noble de vuestra nación.

Telegramas cambiados entre los ministros de Asuntos Exteriores de la República argentina y España:

"Ministro de Relaciones Exteriores de España.—Madrid.—En momentos en que la señora esposa de Excmo. Sr. presidente de la nación, doña María Eva Duarte de Perón, se apresta a abandonar el suelo de España, a fin de proseguir su jira por diversos países, tengo el honor de hacer llegar a V. E. el emocionado agradecimiento del Gobierno y pueblo argentino por la cordialidad y el homenaje que autoridades y multitudes de España dispensaron a la ilustre viajera, el eco de tales manifestaciones nos ha conmovido profundamente, pues superando las imposiciones de la distancia, su magnitud ha comprometido por siempre la diáfana gratitud argentina, las demostraciones de sincero afecto hacia nuestra patria que tribuló España en la persona de la Excmo. Sra. de Perón evidencian que la hidalguía es virtud esencialmente española y al trascender aquellas de los límites meramente protocolarios, han anudado con vínculos indestructibles la tradicional amistad hispanoargentina a lo largo de estas jornadas de recepción júbilo y satisfacción. Ruego, pues, V. E. acepte en nombre de mi Gobierno y en el mío propio las más vivas gracias por todos los homenajes rendidos a Argentina en la per-

sona de la ilustre visitante y sea intérprete ante el Gobierno y pueblo de España de estos sentimientos de emocionada gratitud. Bramiglia, Ministro de Relaciones Exteriores y Culto".

"Bramuglia.—Ministro de Relaciones Exteriores de la República Argentina.—Agradezco vivamente a V. E. el afectuoso telegrama que me dirige expresando los sentimientos de emocionada gratitud que ha inspirado al pueblo y Gobierno argentino el cálido homenaje que las autoridades y el pueblo de España han rendido a la gentil esposa del presidente de la República Argentina, general Perón, con motivo del viaje de aquella señora por tierras españolas. Cumpliendo el deseo de V. E. me hago intérprete de esos sentimientos ante el Gobierno y el

pueblo de España y en nombre de ellos creo poder decirle que ese homenaje nacional a la Argentina es fruto de la gratitud y simpatía que ha despertado en los pechos españoles la conducta noble y leal de vuestra nación para con España en el presente momento internacional y en particular la viril y gallarda actitud que su presidente, el general Perón, mantiene siempre con relación a los asuntos exteriores de nuestra Patria. Salúdalo afectuosamente. Martín Artajo, Ministro de Asuntos Exteriores".—D. G. P.

Recordatorios en la imprenta FARO

Los MALHECHORES de CAR SIN
CONSTANCE BENNET
BROD CRAWFORD-LEO CARRILLO
ANDY DEVINE

¡Otro grandioso y trepidante estreno de la UNIVERSAL!
Pocas veces se ha llevado a la pantalla un asunto tan emocionante y sensacional,
¡Luchas temerarias!
¡Guerras sin cuartel!
¡Pelear increíbles!

Hoy **Hoy**